



2021年9月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

まだまだ暑い日が続いていますが、時折吹く風のさわやかさに秋の訪れを感じる季節になりました。園庭であそんだり、散歩に出かけたりと、秋を見つけに行きたいと思います。



～9月のねらい～

- ・保育者や友だちと一緒に、体を動かしてあそぶことを楽しむ。
- ・戸外あそびを通して、秋の自然にふれる。

～感触あそび楽しい～☆～

夏ならではのあそびをいっぱい楽しみました。泡あそびでは、「アイスー」と見立ててあそんだり、手に触れるのが嫌なようで離れて見ている子がいたりと反応も一人一人違います。スライムあそびでは、保育者が洗剤を混ぜながら作っている様子に興味津々の子どもたち。そーっと触ったり、握ってたりして感触を楽しみました。またウォーターマットでは、「コロコロー」と寝転がり冷たい感触がとても気持ち良さそうでした！



～おねがい～

お洋服のサイズの確認をお願いします。オムツ替えの際には、自分でズボンを履こうとする姿も見られますので、履きやすいものをお選びいただければと思います。また、涼しくなると、散歩靴を履いての戸外あそびも増えてきます。靴のサイズの確認もよろしくをお願いします。



～今月の予定～

- 1日(水) 引き渡し訓練
- 3日(金) 身体計測



～移動水族館が来たよ♪～

8月24日に移動水族館が来ました！保育者が移動水族館の話をする、「カメくる？」と聞いたり、絵本のカニを指差し教えてくれたりと、楽しみにしていた子どもたち。当日飼育員さんがコイ、カニ、カメの用意を始めると、園庭が見える窓に釘づけです。コイコーナーでは、水の中に手を入れて、コイの体をなでなでする子もいました。カニコーナーでは、カニの歩く姿に触るのが難しい様子でしたが、興味津々に見ていました。カメコーナーでは、怖くてなかなか近づけなかったり、「いたよ！」甲羅をしっかりと持って嬉しそうに見せてくれたりする姿がありました。少し大きいリクガメもいて、大きさに驚きちょっと離れた所から見る子や、飼育員さんと一緒にエサをあげる子もいました！移動水族館楽しかったね♪

